TSV Sauerlach – Abteilung Wintersport Ski-Rennteam – Saisonrückblick 2018

Auch dieses Jahr blicken wir wieder auf eine erfolgreiche Skisaison mit tollen Events zurück. An über 70 Trainingseinheiten bereiteten wir uns von Oktober bis April auf fast 54 Skirennen vor.

Unser Skiteam gewann gleich zwei der vier jährlich verliehenen Wanderpokale des Landkreises München, einen davon erfuhr sich Benjamin Walther in der Klasse Jugend männlich U 18, der andere ging an Amelie Bea U12. Eine besonders gute Rennsaison hatte auch Lisa Mergner, U14, bei den Landkreisrennen, und sie qualifizierte sich für die Bayernliga.

Zum Saisonabschluss fuhren die jungen Rennläufer mit ihren Familien zum traditionellen Wochenendtraining nach Ratschings in Südtirol und die Älteren zur Gardenissima nach Gröden, dem längsten Skirennen Europas, wo sie sich unter anderem mit Weltcupfahrern messen konnten.

Ein speziell auf den Skirennsport abgestimmtes Sommertraining hält unsere Athleten fit, um in der nächsten Saison wieder anzugreifen.

Wir sind ein starkes Team mit über 90 aktiven Rennläufern von 5 bis 18 Jahren und 25 Trainern.



Verleihung Schülerwanderpokal

Wer Lust hat, bei uns mitzumachen kann sich auf unserer Homepage www.rennsportschuleoberhaching.de informieren.

Marion Walther, Alexandra Reichwald



Siegerehrung Zwergerlrennen in Kreuth